

Naturkindergarten Niederbahn sucht Personal

Die Bauarbeiten für den neuen Naturkindergarten Niederbahn in Dornbirn sind voll angelaufen. Der Kindergarten Niederbahn wird in den kommenden Monaten zu einem Ganztageskindergarten ausgebaut, erklärt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann: „Neben den Räumlichkeiten wird auch die pädagogische Ausrichtung ausgebaut. Dafür suchen wir begeisterte Kindergartenpädagog:innen mit oder ohne Gruppenleitung in Vollzeit oder Teilzeit.“ Die neuen Mitarbeiter:innen sollten sich gerne in der Natur aufhalten, ergänzt die für den Kindergartenbereich zuständige Referentin in der Stadtregierung, Marie-Louise Hinterauer: „Wir haben hier künftig den wohl größten Gruppenraum unter freiem Himmel. Der gesamte Außenbereich wird nach pädagogischen Motiven aus dem Bildungsrahmenplan umgestaltet.“ Alle Informationen zur Mitarbeit im Naturkindergarten Niederbahn gibt es online auf www.dornbirn.at/jobs

Die Natur als Erlebnis- und Erfahrungsraum für ein ganzheitliches Lernen – das gehört zum Grundkonzept im Naturkindergarten Niederbahn in Dornbirn. Dabei wird der Außenraum so gestaltet, dass er Kinder in ihrer Entwicklung unterstützt und anregt zu lernen, zu experimentieren und selber kreativ zu werden. Dazu gehören im neuen Außenbereich des Kindergartens ein Kletter- und Balancierbereich, Sitzkreise aus Naturmaterialien für Gruppenarbeiten, Sprachförderangebote oder eine Jause, ein musikalischer Bereich etwa mit hohlen Röhren an einem Baum. Das kreative Gestalten bekommt wie das Forschen und Entdecken viel Raum in der Natur. Verbunden werden die einzelnen Aktions-, Spiel- und Bildungsplätze durch Holzstege, die gleichzeitig ebenfalls Spielflächen sind. Passend zum Konzept des Naturkindergartens wird der Neubau aus Holz, das aus den städtischen Wäldern stammt, errichtet. Mit der Verwendung von eigenem Holz können rund 200 Tonnen CO₂ eingespart werden. Die steigenden Kinderzahlen im Umfeld, vor allem aber auch der Bedarf an ganztägigen Betreuungsangeboten machen eine Erweiterung des Kindergartens notwendig. „Insgesamt werden wir im neuen Kindergarten Platz für vier Gruppen und damit 92 Betreuungsplätzen schaffen“, ergänzt Bürgermeisterin Andrea Kaufmann. Das Konzept und die Umsetzung für dieses Projekt sind landesweit einzigartig, sagt Stadträtin Marie-Louise Hinterauer: „In diesem Umfeld kann gutes pädagogisches Arbeiten mit und in der Natur gelingen. Wir freuen uns auf motivierte und engagierte Mitarbeiter:innen, die diesen einzigartigen Raum mit ihren Ideen bereichern.“ Bewerbungen sind jederzeit online unter www.dornbirn.at/jobs möglich.